
Abg. Haselier erinnerte, dass in der letzten Sitzung sinngemäß eine Einladung 
ausgesprochen worden sei. Die Intention sei, dass man Fragen in kleinem Kreis 
an Ort und Stelle besprechen und diese Erkenntnisse in die nächste Sitzung im 
November mitnehmen könne.  
 
 
Abg. Haselier fügte hinzu, dass die Fraktionen die teilnehmenden 
Fraktionsmitglieder benennen sollten. 
 


